

El día viernes 21 de junio los alumnos de primer grado “A” y “B”, junto a sus docentes y equipo directivo, recibieron la visita de familiares que trabajan en el cuidado de la salud. Contamos con la importante presencia de la radióloga Ileana Matter, la médica clínica María Julia Abeillé, la nutricionista María de los Ángeles Wagner y la psicóloga María Milagros Abeillé. Fue muy valiosa también la presencia del Diácono Darío Kemerer que los ayudó a recordar que todos somos fruto del amor de nuestros padres y del amor amor de Dios que nos pensó antes de nacer.

Mediante la proyección de algunos power point y videos muy interesantes los ayudaron a conocer, aún más y de manera integral, nuestro cuerpo humano y saber cómo debemos cuidarlo.

¡Cómo participaron los niños y cuántos saberes previos tenían!

Finalmente se acercaron al familiar que los acompañó en la clase abierta, para dejar registrado las ideas más relevantes de cada aspecto abordado por cada profesional.

¡Gracias niños, familias y profesionales por acompañarnos en tan importante proyecto!



